



【校章の由来】

「学問とスポーツ」の両立、世界の「平和」と人間の「和」を意味しています。

【学校教育目標】

自ら学び 心豊かで たくましく生きる児童の育成

【大道っ子像】

- ◎よく考え 進んで学ぶ子(知)
- ◎明るく 思いやりのある子(心)
- ◎ねばり強く たくましい子(体)

【令和6年度 大道小スローガン】

学びいっぱい やる気いっぱい 笑顔いっぱい



がんばったことはかたじけなく、 それぞれの成長につながる



三寒四温の言葉通り、寒さと暖かさをくり返しなが、少しずつ春の訪れを感じる頃となりました。今年度もいよいよ終わりに近づき、子どもたちはこの一年間の学びを振り返る時期を過ごしています。

この一年、子どもたちはさまざまな場面で努力を重ね、それぞれの目標に向かって挑戦してきました。そのがんばりは確実に成長へとつながり、自信へと変わっています。特に卒業を迎える6年生にとっては、新たな未来へ踏み出す大切な節目の時期です。これまでの努力に誇りを持ち、次のステージでも成長し続けてほしいと願っています。在校生も、新たな学年に向けて、今の自分にできることを一つひとつ積み重ねていくことが大切です。がんばった分だけ成長できることを信じて、残りの学校生活を充実したものにしてほしいと思います。

今年度も、保護者の皆様、地域の皆様には温かいご支援・ご協力をいただきました。心より感謝申し上げます。子どもたちのさらなる成長を願いながら、今月もご理解・ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。



卒業
おめでとう

卒業を祝う会



3月7日(金)、6年生の卒業をお祝いする「卒業を祝う会」を行いました。在校生が心を込めて準備した歌やダンス、プレゼントにメッセージ等と出し物を披露し、6年生への感謝の気持ちを伝えました。先生方の出し物もあり、大いに盛り上がりました。6年生も下級生も先生方も笑顔で、会場は温かい

雰囲気になりました。6年生の皆さん、これまで学校のリーダーとして頑張ってくれてありがとう！中学校での新たな生活が素晴らしいものになりますように。在校生も6年生の姿から多くのことを学び、これからの学校生活をよりよいものにしていくことでしょ！



6年生入場



在校生あいさつ



1年生



2年生



3年生



4年生



5年生



6年生お礼のダンス

※出し物の内容は、お子さんにお聞きください！

1年間の活動を振り返って～委員会活動報告会～

3月4日(火)、各委員会の委員長のみなさんが、1年間の活動を振り返る「委員会活動報告会」を校長室で行いました。各委員会の委員長さんが、それぞれの委員会の取り組みや工夫したこと、達成できたことや次年度、後輩たちに頑張ってもらいたいこと等を発表し、活動の成果を共有しました。「学校をよりよくしよう」と頑張ってきた一人ひとりの努力が伝わり、互いの活動を認め合う貴重な時間となりました。6年生のみなさんは、2年間、本当によく頑張ってくれました。ありがとうございました。この経験は、みなさんの大きな力となっています。中学校での活躍を期待しています。

